

**Interpellation Straub-St.Gallen / Breitenmoser-Waldkirch / Lusti-Uzwil / Müller-St.Gallen:
«Musikpädagogik im Kanton St.Gallen**

Kinder lieben Musik. Schon vor der Primarschule lernen sie Grundbegriffe kennen und probieren einfache Instrumente selber aus. Während des Schuleintritts bis zum Alter von etwa neun Jahren ist die Zeit für die Auswahl des richtigen Instruments gekommen. Es ist ratsam, sich vor dem Kauf oder der Miete eines Instruments bei der Jugendmusikschule beraten zu lassen. Ebenso wichtig ist die Betreuung durch eine passende Musiklehrerin oder eines Musiklehrers.

Um eine Übersicht für den Kanton St.Gallen zu erhalten, bitten wir die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie viele Schülerinnen und Schüler an Grundschulen bis hin zu Maturaklassen lernen an Musikschulen ein Musikinstrument?
2. Wie viele dieser Schülerinnen und Schüler sind entweder Mitglied einer Bigband, eines Jugendorchesters oder anderer Formen von Musikinstrumentengruppen?
3. Welche Formen von Orchesterförderung bzw. Förderung von Jugendkultur im Zusammenhang mit dem Spielen von Musikinstrumenten gibt es im Kanton St.Gallen?
4. Wie viele Musikinstrumente stehen Schülerinnen und Schülern an Schulen im Kanton St.Gallen zur freien Verfügung?»

22. September 2010

Straub-St.Gallen
Breitenmoser-Waldkirch
Lusti-Uzwil
Müller-St.Gallen